

Campos



Premiados, mantenedor, pregonero y autoridades.

QUEIMADELOS



Reina y damas de honor en el escenario de Las Justas Literarias.

QUEIMADELOS

El Premio Nacional de Cuentos José Calderón fue otorgado al relato 'El factor humano' de Juan Cánovas

Nacho Albert Bordallo y Alejandro Walter Seco fueron los ganadores de las Justas Literarias

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Nacho Albert Bordallo y Alejandro Walter Seco, residentes en Málaga, recibieron el pasado sábado 2.500 euros y la 'Flor Natural' de manos de la reina de las Fiestas de San Mateo, por su poema titulado 'Salute per aqua'. Angel Gómez del Pozo, por el poema titulado 'La huella de

Nacho Albert ya sabía lo que era conquistar este concurso, ya que junto a José Lobillo ganó el XXXII Concurso de Cuentos con el cuento titulado *'El baile de los insomnes'*.

Además el jurado de estas Justas Literarias acordó conceder Men-

ción de Honor al escritor sevillano de Camas, Jesús María Domínguez González por el poema titulado *'El polvo del mobiliario'*.

Los poemas finalistas fueron los siguientes: *Nada, inventario y Latigazo azul*. A este premio se presentaron 263 poemas.

las rimas extraviadas en el desván de mis sueños', ganó el certamen local. El Premio Nacional de Cuentos José Calderón dotado con 2.500 euros fue otorgado al relato titulado 'El factor humano' original de Juan Cánovas Ortega; mientras que el concurso local recayó en la joven Benhur Valdés Llama por su cuento 'Austeridad celestial'.

Asimismo, entre los siete poemas presentados al concurso de poesía local, Angel Gómez del Pozo, se llevó los seiscientos euros acreditativos por el poema titulado *'La huella de las rimas extraviadas en el desván de mis sueños'*. Se concedió una mención de honor a María

Jesús González Fernández por la obra *'Las pertenencias del olvido'*.

El XXXV Premio Nacional de Cuentos José Calderón Escalada dotado igualmente con dos mil quinientos euros fue otorgado al relato titulado *'El factor humano'* original de Juan Cánovas Ortega,

residente en Sabadell (Barcelona). Este autor fue el vencedor en 1999 del Concurso Nacional de Cuentos con el relato *'La contorsionista'*. El jurado acordó conceder mención de honor a Juan Carlos Fernández León domiciliado en Madrid por la obra titulada *'El ratoncito Pérez'* y a Manuel Luque Tapia, residente en Doña Mencía (Córdoba) por la obra *'En defensa propia'*. Los relatos finalistas fueron los siguientes: *'Las osas menores, Puchó y El ojo de la Browning'*. A este premio se presentaron 424 trabajos.

Entre los siete cuentos presentados, se acordó conceder el premio local dotado con seiscientos euros a Benhur Valdés Llama, por el relato titulado *'Austeridad celestial [J. M.]'* y mención de honor a Mercedes Ramos por el cuento *'El doble del tercero'*.

Abierto el plazo de inscripción del X rallye fotográfico de San Mateo

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El 23 de septiembre se celebrará el rallye fotográfico San Mateo 2007. Este año, la cita es muy especial ya que el concurso cumple su décimo aniversario. Todos los aficionados a la fotografía tienen la posibilidad de disfrutar durante esta jornada de la belleza de Reinosa y sus alrededores. La inscripción se realizará en la Biblioteca Sánchez Díaz, por teléfono en el número 942-755561 o en el correo electrónico casaculturasd@casaculturasd.org. El importe de la inscripción será de 20 euros para quienes lleven una cámara

tradicional y 15 para los que lleven una cámara digital y 15 euros para los acompañantes. El itinerario de esta edición del rally fotográfico es de Reinosa a Valdeolea. Cada participante deberá fotografiar el control de salida y seis temas designados por la organización. Los premios serán de 350 euros para la colección ganadora y 250 y 150 euros para el segundo y tercer puesto. Habrá premio especial a la mejor diapositiva y a la mejor fotografía digital entre las colecciones no premiadas de 70 euros y al mejor participante infantil.

RECUPERACIÓN DEL ENTORNO DE LA IGLESIA DE SOBREPEÑA DEL EBRO

El consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, inauguró la obra de recuperación ambiental del entorno de la iglesia de Sobrepeña de Ebro, en Valderredible, donde el Gobierno ha invertido 360.000 euros. Al acto de inauguración, además del consejero asistieron el presidente de la Junta Vecinal de Sobrepeña, Isidro Fernández Peña; el presidente del Grupo Acción Local 'Abraza la Tierra', Angel Calderón, y el ex alcalde de Valderredible, Julián Bárcena.

QUEIMADELOS



JOSÉ ESPURZ FUE EL PREGONERO DE LAS FIESTAS MATEAS EN REINOSA.- Si hay un reinoso que viva con ilusión las Ferias y Fiestas de San Mateo, esa persona es José Espurz. En su intervención el artista reinoso que está exponiendo en la actualidad su pintura en Sevilla, apeló a que éstas sean unas fiestas de la diversidad y que se lleven con la buena convivencia que es tradicional entre los reinosanos. "Qué las Fiestas sirvan para dar a conocer lo mejor de nuestra tierra", señaló.

TEXTO Y FOTO: QUEIMADELOS